



**AVIS AUX MEDIAS | MEDIA ADVISORY - N° 07072017**

**Le Représentant spécial du Secrétaire général pour l'Afrique centrale en visite au Burundi du 08 au 13 juillet 2017**

**Libreville (Gabon), 7 juillet 2017** – Le Représentant spécial du Secrétaire général et Chef du Bureau régional des Nations Unies pour l'Afrique centrale (UNOCA), M. François Louncény Fall, séjournera au Burundi du 08 au 13 juillet 2017.

Cette mission officielle de familiarisation avec les hautes autorités burundaises permettra au Représentant spécial de réaffirmer la disponibilité des Nations Unies de continuer à œuvrer en faveur de la stabilité et du développement durable du Burundi.

M. Fall saisira également cette occasion pour avoir des entretiens avec les représentants de la communauté internationale résidant à Bujumbura.

**The Special Representative of the Secretary-General for Central Africa to visit Burundi from 08 to 13 July 2017**

**Libreville, Gabon, 7 July 2017** - The Special Representative of the UN Secretary-General and Head of the United Nations Regional Office for Central Africa (UNOCA), Mr. François Louncény Fall, will be travelling to Burundi on official business from 08 to 13 July 2017.

The familiarization visit to the Burundian authorities will enable the Special Representative to reaffirm the commitment of the United Nations to support efforts towards stability and sustainable development in Burundi.

Mr. Fall will also take the opportunity to meet with representatives of the international community residing in Bujumbura.

***Pour plus d'information sur la visite, veuillez contacter/For more information, please contact :***

**Aaron Nsavyimana**, Associé à l'Information – PNUD/Associate Information – UNDP Burundi  
+(257) 79 936 225 | Email : [aaron.nsavyimana@undp.org](mailto:aaron.nsavyimana@undp.org)